



挨拶する須藤支部長（左）と中村理事長

機動隊員等を励ます会 北海道支部（支部長・須藤哲也  
ナラサキスタッフス社長）はこのほど、札幌市内で第41回支部総会を開催した。当日は来賓として瀬坂真一 北海道副知事と伊藤泰充 北海道警察本部長が出席した

機動隊員等を励ます会 北海道支部（支部長・須藤哲也  
ナラサキスタッフス社長）はこのほど、札幌市内で第41回支部総会を開催した。当日は来賓として瀬坂真一 北海道副知事と伊藤泰充 北海道警察本部長が出席した

冒頭、挨拶立った須藤支

中村真一理事長（日鉄物産

社長）は、「当会は今年3

月に創立50周年を迎えた。

の負託に応えるため、治安

の最後の砦という誇りと自

信を持って職務にまい進し

てほしい」と語った。

この後、来賓挨拶に続い

て同支部世話人を務める岸

本将日本製鉄常務執行役員

北日本製鉄所長が乾杯の発

声を行った。

また、機動隊活動の紹介、

参加者全員で隊歌「この世

を花にするために」を斉唱

行つた。

触れながら、「北海道でもの最後の砦としての役割を果たし、激甚化する自然災害に対する出動では頻度、規模ともに大きくなっている。また、今年もさまざまに、柳岡法篤日本製鉄北海道支店長が中締めの挨拶を行つた。

いつ自然災害が起こるかわからない。もし、それらが発生した場合は、きょう出席している機動隊員のお力に頼らざるを得ない。今後も道民の安心、安全の確保

## 機動隊員等を励ます会 北海道支部が総会開く

警察関係者ら約400人が参加